



**Baltazar Sánchez**  
Presidente del Grupo DF

## El DF en la construcción de confianzas y certezas

**H**ace 36 años, un visionario grupo de periodistas decidió fundar **Diario Financiero** -entonces El Diario- como un medio especializado en economía y finanzas, y con ellos nació una trayectoria basada en la promesa de ofrecer “mayor y mejor información para el desarrollo del país”. A partir de un ejercicio periodístico basado en información veraz, objetiva y oportuna, **DF** creció en reputación a lo largo de estos años, de lo que da cuenta no solo su permanencia, sino también su crecimiento hacia nuevas plataformas de información y de conexión con sus lectores.

Especializarse es una forma de aportar certezas y confianzas en momentos en que ambos valores están atravesando por una de las crisis más profundas de legitimidad que el país haya enfrentado. Instituciones públicas, poderes del Estado y, también, empresas y gremios se han visto afectados por la caída en los niveles de confianza y reputación derivados de casos de corrupción, faltas a la probidad, una mayor exposición de los tomadores de decisión al juicio público, la instantaneidad de las redes sociales y mayores exigencias de la ciudadanía respecto del comportamiento corporativo.

En la construcción de confianzas y certezas, el equipo de **DF** ha procurado que la experticia y el conocimiento acabado de los temas que se vierten en sus páginas sea parte del sello central que nos caracteriza. Con esta perspectiva, hemos buscado adaptarnos no solo a las tendencias comerciales y a las plataformas que la ciudadanía nos demanda, sino también incorporar con diligencia en nuestra línea editorial, secciones y contenidos, tanto temas emergentes, como nuevas realidades que impactan en las decisiones de largo plazo.

En esta edición especial de aniversario

preparada por el equipo de **DF**, se identificaron cinco macro tendencias a las que como sociedad debemos estar atentos. Me refiero a la inteligencia artificial y su impacto en la economía; la transición energética, sus costos, protagonistas y alcances; el cambio demográfico y las nuevas formas de abordar las necesidades de una población que envejece, pero que al mismo tiempo se mantiene activa; los retos geopolíticos, y sus grandes protagonistas; y las nuevas finanzas, que están transformando la forma de gestionar, invertir y entender el dinero. El equipo de profesionales que lleva adelante cada edición de **DF** ha logrado imponer un sello de garantía y calidad, basado en su experticia y especialización, y se ha fijado como desafío profundizar en su aporte a la construcción de un país más informado y preparado para abordar con certezas los desafíos que nos depara el futuro.

En este camino, hemos tenido como grandes aliados a nuestros lectores, suscriptores, asesores y seguidores, quienes con

**“Especializarse es una forma de aportar certezas y confianzas en momentos en que ambos valores están atravesando una profunda crisis de legitimidad en el país”.**

su apoyo permanente han sido también impulsores de esta historia que ha llevado a **Diario Financiero** a posicionarse como un medio de comunicación referente en el debate económico, en el mundo del emprendimiento y de los negocios. Vaya para todos ellos nuestro mayor reconocimiento, junto a nuestro firme compromiso de mantener incólume la búsqueda permanente de “más y mejor información” para construir un mejor país.